

PRESSEMITTEILUNG

Tägliche Lichtblicke auf Schloss Wackerbarth

„Wein & Licht“ im Januar und Februar auf Europas erstem Erlebnisweingut

Radebeul, 15. Januar 2026. Mit täglichen Lichtblicken startet Europas erstes Erlebnisweingut in ein prickelndes neues Jahr. 1836 brachten französische Kellermeister die Kunst der klassischen Flaschengärung aus Reims ins Elbtal. Anlässlich des Jubiläums „190 Jahre Sekttradition in Sachsen“ lädt Schloss Wackerbarth zu einem Festjahr voller Höhepunkte ein: Ob mit einem guten Glas Sekt beim Winzerbrunch, bei einem Sektmenü im Rahmen der Kochsternstunden im Februar und März, bei Veranstaltungsreihen wie „Sekt & Trüffel“ oder „Sekt & Kräuter“ oder bei einer Führung – das Erlebnisweingut bietet zahlreiche Gelegenheiten, auf das diesjährige Sekt-Jubiläum anzustoßen. Wer heute schon an Pfingsten denkt, sollte sich zudem „Sekt im Park“ vormerken, wenn die Radebeuler zwei Tage lang die besten Sektmanufakturen Deutschlands bei sich begrüßen.

Erste Glanzpunkte erleben alle Besucher noch bis Ende Februar bei „Wein & Licht“, wenn die barocke Anlage zwischen Schloss und Belvedere sowie die historischen Terrassen des Wackerbarthbergs abends in romantischem Licht erstrahlen. Die Laternen der Radebeuler Künstlerin Bärbel Voigt erzählen die Geschichte von Pinocchio. Kulinarisch abgerundet wird der Lichterglanz durch ausgewählte Gaumenfreuden aus der eigenen Schlossküche sowie von prickelndem Sekt oder wärmenden Wintergetränken. Der Eintritt ist frei.

Eisstockschießen im barocken Flair

Auch den Neujahrsvorsatz, endlich mehr Sport zu treiben, können Interessierte im Januar und Februar auf Schloss Wackerbarth erfolgreich in die Tat umsetzen. In der barocken Anlage laden zwei Eisstockbahnen zum „sportlichen Wettkampf“ oder zum entspannten „Spiel und Spaß“ mit Familie, Freunden oder Kollegen ein. Pro Bahn können bis zu zehn Personen für zwei Stunden spielen. Die Eisstockbahnen stehen von Donnerstag bis Sonntag jeweils um 14:30 Uhr und 17:00 Uhr zur Verfügung. Eine vorherige telefonische Reservierung unter 0351/89550 oder per E-Mail an kontakt@schloss-wackerbarth.de ist erforderlich.

„Wein & Licht“ auf Schloss Wackerbarth im Januar & Februar

Januar: Illumination zwischen Schloss und Belvedere | Donnerstag bis Sonntag

- Beleuchtung: 15:00 - 21:00 Uhr
- Außengastronomie: Donnerstag bis Samstag 15:00 - 19:00 Uhr; Sonntag 12:00 - 19:00 Uhr

1. bis 22. Februar: Illumination zwischen Schloss und Belvedere | Samstag & Sonntag

- Beleuchtung: 15:00 - 21:00 Uhr
- Außengastronomie: Donnerstag bis Samstag 16:00 - 19:00 Uhr; Sonntag 12:00 - 19:00 Uhr

PRESSEMITTEILUNG

Pressekontakt

Martin Junge
Leiter Kommunikation
Sächsisches Staatsweingut GmbH
Schloss Wackerbarth
Wackerbarthstraße 1
01445 Radebeul
Telefon: 0351 / 8955 218
Mobil: 0151 / 180 425 11
E-Mail: junge@schloss-wackerbarth.de

Über Schloss Wackerbarth

Schloss Wackerbarth ist Europas erstes Erlebnisweingut und führt gleichzeitig die Tradition einer der ältesten Sektkellereien Europas fort. Das Erlebnisweingut steht für ein einzigartiges Ensemble aus barocker Schloss- und Gartenanlage, malerischer Weinkulturlandschaft und moderner Manufaktur. Dabei folgt das Unternehmen der mehr als 850-jährigen sächsischen Weinbautradition und der rund 190-jährigen Tradition der Sektkellerei Bussard zur Sektbereitung nach klassischer Flaschengärung.

Das Sächsische Staatsweingut verpflichtet sich zu einem naturnahen und nachhaltigen Weinbau sowie zur Sicherung und Förderung der sächsischen Weinkulturlandschaft, darunter auch seiner Steillagen und Terrassenweinberge mit rund 25.000 m² an denkmalgeschützten Mauern. Über die Grenzen des Elbtals hinaus macht das Weingut auf den sächsischen Wein und Sekt aufmerksam und lädt zu einem Besuch der Sächsischen Weinstraße ein. So bringt Schloss Wackerbarth heute jedes Jahr mehr als 220.000 Besuchern den sächsischen Genuss mit allen Sinnen näher.

Seit der Neueröffnung als Erlebnisweingut im Jahr 2002 wurde Schloss Wackerbarth mehrfach prämiert: unter anderem 2010 vom Deutschen Weininstitut (DWI) als „Höhepunkt der Weinkultur“. 2012 erhielt der Blick auf das einzigartige Ensemble vom DWI zudem die Auszeichnung als „Schönste Weinsicht Sachsens“. Beim „Deutschen Sekt Award 2018“ wurden die Radebeuler Winzer als „Bester Sekterzeuger Deutschlands“ geehrt, 2022 wählte das renommierte Wein- und Genussmagazin VINUM das erste Erlebnisweingut Europas unter die „Unique Wineries of the World“. 2023 erhielt der renommierte Weinbaubetrieb als erstes Weingut in den neuen Bundesländern eine Zertifizierung mit dem wissenschaftlich fundierten Nachhaltigkeitssiegel „FairChoice“. Im Gault & Millau Weinguide Deutschland 2025 wurde Schloss Wackerbarth erstmals mit 4 Trauben als Spitzenbetrieb ausgezeichnet – als eines von nur zwei Weingütern aus dem Osten Deutschlands.

www.schloss-wackerbarth.de